



aus dem Hafen von Hudaida zur Zahlung der Gehälter der öffentlich Bediensteten zu verwenden.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats betonten, dass von dem -Öltanker und seinem üblen, verrotteten Zustand eine ernste Bedrohung, ja die Gefahr einer ökologischen, wirtschaftlichen, maritimen und humanitären Katastrophe für Jemen und die Region ausgeht. Sie betonten, dass die Huthis die Verantwortung für die Lage tragen, forderten sie auf, Sachverständigen der Vereinten Nationen dringend und ohne Vorbedingungen sicheren Zugang für die Durchführung einer unbedingt notwendigen Begutachtungs- und Reparaturmission zu ermöglichen und dabei eine enge Zusammenarbeit mit den Vereinten Nationen zu gewährleisten, betonten die Notwendigkeit, noch offene Fragen endgültig zu regeln, und nahmen Kenntnis von den jüngsten konstruktiven Gesprächen in dieser Hinsicht.

---